

Tres Horas de Violento Combate en Pleno Centro de Buenos Aires

Un Grupo Armado Intentó Ocupar los Arsenales Militares, Generándose un Prolongado Enfrentamiento

(UPI, AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 22 de diciembre.—Un grupo de hombres armados intentó esta tarde copar una unidad militar de esta ciudad y se trabó en combate durante unas tres horas con numerosos efectivos policiales encabezados por el propio jefe de la Policía Federal, comisario Luis Margaride.

No fue posible confirmar en forma inmediata el desenlace de la frustrada tentativa, aunque en fuentes policiales se indicó que durante el enfrentamiento, en el que se cambiaron alrededor de un millar de disparos, resultaron heridos suboficiales de la policía, uno de ellos con un balazo en el pulmón.

Las mismas fuentes dijeron que hubo tres detenidos, presumiblemente miembros del grupo atacante, además de un cuarto que residía en un edificio en el que los atacantes se atrincheraron para resistir, y cuya situación era comprometida.

Se informó que la policía había secuestrado armamentos de guerra, incluidos fusiles automáticos y pistolas calibre 0.45 utilizados por los atacantes.

Al término del procedimiento policial el comisario Margaride informó que se había frustrado una tentativa de copar el edificio del Comando de Arsenales del Ejército, ubicado en el residencial barrio de Palermo, pero no dio otros detalles.

Según informes de testigos logrados en el lugar poco después, varios sujetos habían intentado dominar a la guardia del comando militar, cuyo edificio ocupa una manzana entera, pero encontraron resistencia del personal castrense, a raíz de lo cual se generó un primer tiroteo.

Los mismos informantes dijeron que poco después llegaron al lugar numerosos efectivos policiales que se sumaron a la defensa de la unidad encabezados por el comisario Margaride. Los atacantes, al ver frustrado su plan, se batieron en retirada y hallaron refugio en un edificio de departamentos ubicados a unos cuarenta metros del lugar, el cual se encuentra parcialmente ocupado y tiene un sector aún en construcción.

Sobre este edificio convergieron rápidamente numerosos autos policiales, carros de asalto e incluso "tanquetas" de las utilizadas para la acción antiguerrillera. Se generó entonces un segundo tiroteo de espectacular intensidad, mientras las unidades policiales rodeaban la manzana y atacaban también desde la calle opuesta. Algunos testigos afirmaron que al grupo refugiado en la casa de departamentos se sumaron otros que ya se encontraban allí con anterioridad.

PLEBISCITO UNIVERSITARIO

Entre tanto, treinta y cuatro mil estudiantes de la Universidad de Buenos Aires condenaron la actual condición oficial de ese centro docente y votaron por un programa de liberación nacional.

Los resultados de ese plebiscito fueron analizados durante un congreso, ayer, de la Federación Universitaria para la Liberación de Buenos Aires (FULNBA).

Durante la reunión, en la cual participaron más del mil estudiantes y delegados, se anunció que en el plebiscito votó un alumnado "en condiciones de represión e intimidación policial dentro y fuera de las facultades".

El congreso señaló que el número de participantes en el plebiscito resultó un éxito, porque el pasado año votaron

50 mil estudiantes cuando se desempeñaba como catedrático en la Universidad Católica Argentina y últimamente había sido designado asesor de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Buenos Aires, fue atacado desde otro automóvil cuando ya se hallaba a escasos metros de su casa en el suburbio residencial de San Isidro, al noroeste de esta capital.

Sacheri estaba a cargo de la cátedra de Sociología en la Universidad Católica y recientemente se había incorporado a la Universidad Nacional local, que desde hace tres meses está intervenida y es objeto de una drástica depuración de profesores y alumnos opuestos al gobierno.

Durante el congreso —y según el resultado del plebiscito— se ratificó la Junta Ejecutiva de la organización estudiantil y se designó como presidente interino a Carlos Fasano, miembro de la Juventud Universitaria Peronista (JUP).

ATENTADO CONTRA UN PROFESOR

Por otro lado, un profesor universitario derechista fue muerto hoy de un solo tiro cuando regresaba en automóvil a su domicilio luego de asistir a misa en la catedral de San Isidro.

ATENTADO CONTRA UN PROFESOR

Se trata de Agustín Lagos, de 25 años, quien fue sacado de su casa, mediante amenazas de muerte, por varios hombres, quienes lo introdujeron por la fuerza en un automóvil y des-

Carlos Alberto Sacheri, que aparecieron.